



Revisi Perjanjian Kinerja Tahun 2022
Plt. Kepala Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat
Dengan
Sekretaris Jenderal

Dalam rangka mewujudkan kinerja pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Anang Ristanto

Jabatan : Plt. Kepala Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat

untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : Suharti

Jabatan : Sekretaris Jenderal

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian kinerja ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka optimalisasi pencapaian target Perjanjian Kinerja tersebut, baik dalam bentuk penghargaan maupun teguran.

Jakarta, 02 Desember 2022

Sekretaris Jenderal,

Plt. Kepala Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat,



Suharti



Anang Ristanto

Target Kinerja

#	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Perjanjian Kinerja 2022
1	[SK 1] Tersedianya layanan pembiayaan pendidikan pada sekolah Indonesia Luar Negeri	[IKK 1.1] Jumlah sekolah Indonesia Luar Negeri yang mendapatkan layanan pembiayaan	13
2	[SK 2] Meningkatnya layanan informasi, publikasi, media, dan hubungan antarlembaga	[IKK 2.1] Persentase kualitas publikasi dan informasi bidang pendidikan, kebudayaan, riset dan teknologi	84
		[IKK 2.2] Persentase kualitas pelayanan publik bidang pendidikan, kebudayaan, riset, dan teknologi	82
3	[SK 3] Tersedianya layanan prima dalam kerja sama	[IKK 3.1] Persentase tindak lanjut kerjasama bilateral, regional dan multilateral bidang pendidikan dan kebudayaan	77
4	[SK 4] Meningkatnya tata kelola Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat	[IKK 4.1] Predikat SAKIP Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat minimal BB	A
		[IKK 4.2] Nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat minimal 88	90

No	Kode	Nama Kegiatan	Alokasi
1	1987	Peningkatan Layanan Prima di Bidang Kerja Sama dan Kehumasan	Rp. 109.960.330.000
		TOTAL	Rp. 109.960.330.000

Jakarta,02 Desember 2022

Sekretaris Jenderal,

Plt. Kepala Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat,



Suharti



Anang Rianto